
Masculin en -on
Féminin en -onne

bon -> bonne

-E
Règle générale : ajout
d’un e en fin de mot

vert -> verte
un blond -> une

blonde

Masculin en -e
Féminin en -esse

un âne -> une ânesse

Masculin en -eur
Féminin en -euse

sauveur -> sauveuse

-TTE

 FÉMININ
DES

MOTS

Masculin en -ot
Féminin en -otte

sot -> sotte
Masculin en -at
Féminin en -atte

un chat -> une chatte
Masculin en -et
Féminin en -ette

gentillet -> gentillette

-LLE
-TRICE

Masculin en -teur
Féminin en -trice

un facteur -> une factrice

-ONNE

-ESSE

Masculin en -er
Féminin en -ère

un policier 
-> une policière

-ÈRE

-EUSE

-IENNE

Masculin en -ien
Féminin en -ienne

un chien -> une chienne

-VE
Masculin en -f
Féminin en -ve
actif -> active

-SE
Masculin en -x
Féminin en -se

un époux -> une épouse
heureux -> heureuse

un élève -> une élève
malade -> malade

sage -> sage

MÊME MOT

Masculin en -el, -il, -eau ou -ou
Féminin en -lle
réel -> réelle

gentil -> gentille
beau -> belle

un fou -> une folle
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Parfois, le mot est différent.
un bouc -> une chèvre
un père -> une mère

un taureau -> une vache


